



Schülerinnen und Schüler überreichen 625 Euro an das Johannes-Hospiz



Das Johannes-Hospiz pflegt über Jahre eine Schulpatenschaft mit dem Hansa-Berufskolleg. Regelmäßig veranstalten Schülerinnen und Schüler der Schule Aktionen zugunsten des Hospizes. Eine Aktion, die bei der ganzen Schulgemeinschaft sehr beliebt ist, ist das Café Lenz, das jedes Jahr vor den Osterferien stattfindet. Das Aktionscafé hat drei Tage geöffnet. Schülerinnen und Schüler unterschiedlicher Klassen bieten dann Kuchen, Brötchen und sonstige Pausensnacks an. Dazu wird natürlich fair gehandelter Kaffee oder Tee gereicht. Der Reinerlös der Aktionen des Hansa-Berufskollegs zugunsten des Johannes-Hospizes beträgt in diesem Jahr stolze 625 Euro.

In Anwesenheit des Schulleiters, David Fischer, überreichten Schülerinnen und Schüler zusammen mit ihren Lehrerinnen, Sabine Dutke und Marlen Böhne, dem Leiter des Johannes-Hospizes, Michael Roes, einen Scheck dotiert mit einer dreistelligen Summe. (LV)